



Championnat académique rugby 2014

publié le 23/03/2014 - mis à jour le 20/02/2015

Les minimes filles à Poitiers.

Le 12 Mars dernier l'équipe 2 des minimes filles du collège s'est rendue à Poitiers pour y disputer les championnats d'académie, elles ont fièrement défendue les couleurs du collège et se classent en quatrième position. Félicitations à elles alors qu'elles ont joué cette compétition sans remplaçante.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.